

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Liebe Licht Leben

Energielagebericht Februar 2012

Die Erdenergie hat sich in den letzten Wochen beständig weiter erhöht und aus dieser baut sich eine intensive Energieblase auf, die eine sehr schöne friedliche, erdige Kraftenergie in sich trägt. Diese kommt nun mehr und mehr an die Oberfläche und wird irgendwann durchbrechen. Wie dieser Durchbruch genau aussehen wird, lässt sich nicht sagen. Aber die Energien, die freigesetzt werden, sind sehr tief, erdend, friedlich und harmonisch.

Trotzdem fühlen sich viele oberflächlich immer noch gebremst oder im Zustand des Stillstands. Innerlich ist jedoch ein sanfter Anstieg von Kraft zu spüren.

Dabei werden vor allem das 2. und Herzchakra, als auch das hintere Kehlkopfchakra angesprochen. Themen, die damit an die Oberfläche kommen, sind verbunden mit Druck, welcher auf Grund eines „tun müssens“ entsteht.

Auf der anderen Seite sind bei vielen aber auch schon die ersten Wellen des Durchbruchs zu spüren. Dies bewirkt eine tiefe Herzöffnung, aber auch Öffnungen im 2. Chakra.

Orientierungslosigkeit in Bezug auf den nächsten Schritt ist immer noch weit verbreitet, wobei sich die Nebel langsam lichten. Es geht dabei weiter darum zu erkennen (auf allen Ebenen), wo es als nächstes hingehet, wo der nächste Schritt hinführt. Die ersten Impulse erreichen jetzt schon sanft das Bewusstsein.

Dadurch kommt auch die Kraft und Motivation zurück. Der volle, tiefe Fluss, der durchbrechen wird, ist dabei noch nicht zugänglich.

In jetzigen Prozess werden selbstgemachte Begrenzungen gelöst und geklärt (auch Lösung von Versprechen und Gelübden). Übergeordnet werden dabei die Bahnen für etwas neues, eine grundlegende Veränderung vorbereitet. Um diese aufnehmen zu können, finden noch Umstrukturierungen in den Systemen statt. Diese inneren „Umbaumaßnahmen“ sind für viele zu spüren.

Wie lange dieser Prozess noch dauert, ist noch nicht ganz klar, doch wird auf jeden Fall darauf folgend ein sehr intensiver, kraftvoller Fluss frei gesetzt werden.

Für die momentane Zeitenergie unterstützen die Energien von Engel Chamuel und Gabriel besonders.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 01.05.2012.